

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小

きんぼし

唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 105 号
令和7年11月8日(土)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

昨日、佐賀県がインフルエンザの流行期に入ったと発表がありました。本校では今現在、罹患者はいませんが、増えてくることが予想されます。新型コロナウイルスの同時流行も注意が必要とのことですので、学校では手洗い、うがい、手指消毒に努めます。ご家庭でも感染防止の継続をお願いいたします。

すばらしい天気でした



絶好のお出かけ日和となったバス旅行当日、1～5年生はそれぞれの目的地に出発しました。

今回、私は留守番だったので、全ての学年を玄関でお見送りしました。どの子どもたちも、嬉しそうに出発していました。お弁当、おやつの準備等ありがとうございました。





楽しい時間を過ごしていました



学校で留守番の6年生、午後から親子活動が行われました。親子合同のジャンケン列車に始まり、クラス対抗の学校かくれんぼ、親子対抗の学校かくれんぼ、1～5年がいないこと最大限に生かした内容でした。

午前中は静かだった校内も、午後は6年生の歓声が響いていました。

